

Las administraciones implicadas piden una propuesta más detallada



La consejera de Medio Ambiente y Tecnologías de la Información del Consell Insular de Formentera, Silvia Tur, se ha reunido esta mañana con Capitanía Marítima de Ibiza y Formentera en la sede de la administración general del estado en Ibiza, donde han sido convocados para conocer la propuesta de Telefónica en cuanto al cable submarino de telefonía, que la temporada 2013 fue afectado hasta en dos ocasiones debido al fondeo de embarcaciones de gran eslora.

Han asistido a la reunión el subdirector general de Seguridad Marítima del Gobierno Central, Víctor Jiménez y el director general de Innovación y Desarrollo Tecnológico del Gobierno Balear, Antoni Mateos, así como representantes del Consell de Ibiza, del Ayuntamiento de Sant José y del parque natural.

El objetivo de este encuentro ha sido dar a conocer la solución presentada por Telefónica, que podría pasar por establecer restricciones en el fondeo de embarcaciones en el perímetro del cable, tanto en Ibiza como en Formentera. De esta manera, el emisario submarino contaría con una mayor protección.

Desde el Consell de Formentera se han tramitado diversos escritos dirigidos al Gobierno Balear como ente competente, para que se garanticen los elementos de seguridad con que debe contar esta infraestructura de telecomunicaciones pública, con todas las particularidades que presenta, en concreto porque es el único cable existente que conecta Formentera con Ibiza.

A raíz de la reunión de hoy, los asistentes han llegado al acuerdo de solicitar una propuesta donde se contemplen diferentes alternativas así como un mayor grado de detalle respecto de cuáles serían las restricciones anunciadas por Telefónica, para que sea posible la protección del cable submarino a la vez que el desarrollo normal de la actividad náutica.

Las diferentes administraciones han estado de acuerdo en que antes de la ejecución de nuevas medidas se hace necesario conocer cuál es el estado actual de protección del cable y la profundidad en que se encuentra, tanto en la salida de cala Jondal como en la entrada de Cala Saona.

Para finalizar, Telefónica se ha comprometido a detallar el borrador presentado en la mayor brevedad posible y han acordado celebrar una próxima reunión a finales del mes de abril.